

Arte y experimentación en Educación Primaria, curso para profesores organizado por el IAC.

Publicado 10-11-2016

El pasado 8 de noviembre comenzó el segundo curso para profesores de Educación++ Primaria organizado por el IAC. En esta ocasión se hace bajo petición expresa del sistema de formación del profesorado de la Comunidad de Madrid. Consideramos esta tarea de máxima importancia ya que terminará por proporcionarnos unas herramientas que podremos compartir con los responsables públicos de la educación de ámbito nacional.

En esta ocasión el título es Arte y Experimentación en Educación Primaria, aunque contamos con maestros y profesores de todos los grados obligatorios de la enseñanza. Se ha planteado como un curso teórico/práctico cuya finalidad es transmitir la posibilidades didácticas del arte contemporáneo y su aplicación directa en el aula a través de proyectos experimentales e interdisciplinares. Los maestros deberán definir, diseñar y poner en práctica en el aula a lo largo del curso experiencias a través de una metodología individual y/o colaborativa.